

# SWI

## Prsonel Polsek Cugenang Polres Cianjur Giat Patroli Lautan Biru, Tingkatkan Keamanan dan Antisipasi Kerawanan

Cianjur - [CIANJUR.SWI.OR.ID](http://CIANJUR.SWI.OR.ID)

Oct 14, 2023 - 10:01



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Cugenang terus memperkuat upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya dengan melaksanakan kegiatan patroli lautan biru rutin yang ditingkatkan Jum'at 13/10/2023 malam. Dalam patroli ini, polisi mengantisipasi kerawanan terhadap objek vital, potensi kejahatan C3 (curat, curas, curanmor), kecelakaan lalu lintas, serta bencana alam. Lebih dari itu, mereka juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat.

Patroli Lautan Biru adalah salah satu bentuk komitmen Polsek Cugenang dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah perairan serta melindungi masyarakat dari berbagai potensi ancaman. Dalam kegiatan ini, AIPDA Dede Amirharja dan AIPDA Teten Jaelani menjelajahi wilayah patroli yang mencakup Desa Cibeureum, Desa Galudra, dan Desa Cijedil.

Selama patroli, para anggota polisi tidak hanya berfokus pada pengawasan objek vital yang ada di sepanjang pantai, tetapi juga berusaha menjalin komunikasi dengan masyarakat yang tinggal di sekitar wilayah patroli. Hal ini merupakan bagian dari strategi polisi untuk mendengarkan keluhan dan aspirasi masyarakat sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting.

Sementara itu Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cugenang Kopol L Woro Wiuyani Ketika dihubungi awak media menyampaikan pentingnya kerja sama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan. Ia mengatakan, "Kami tidak bisa bekerja sendiri. Dengan kerja sama dan informasi yang kami terima dari masyarakat, kami dapat lebih efektif dalam menjalankan tugas kami untuk melindungi warga." Ucap kapolsek

Selain itu, dalam kegiatan patroli ini, polisi juga mengantisipasi potensi kecelakaan lalu lintas dengan melakukan pemantauan terhadap pengguna jalan, terutama di area yang rawan terjadi insiden lalu lintas.

Patroli Lautan Biru ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cugenang untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh masyarakat di wilayahnya. Dengan melakukan patroli secara rutin dan menjaga komunikasi yang baik dengan masyarakat, diharapkan tingkat keamanan dan ketertiban akan terus terjaga dengan baik.